

BOLETÍN No. 286

Habrán conciertos, talleres y diversas conferencias hasta el 17 de agosto.

En este evento también se dio la bienvenida a la nueva generación de la licenciatura en Música.

Durante cinco días, la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevará a cabo la Semana de la Música, evento académico en el cual la comunidad universitaria y el público en general podrán disfrutar de una serie de cursos, talleres, conciertos y cinco conferencias magistrales a cargo de reconocidos representantes nacionales, esto con la finalidad de que la población pueda acceder a eventos de gran calidad artística, además de que los estudiantes y egresados de la licenciatura en Música continúen fortaleciendo sus aprendizajes, creatividad, experiencias y técnicas; comentó Carlos Alberto Ávila Aréchiga, jefe del departamento de Música, durante la inauguración de esta serie de actividades.

Ávila Aréchiga destacó que, durante estos días y hasta el 17 de agosto, los jóvenes universitarios estarán presentes en una semana dedicada al quehacer musical junto con diversos artistas con los que, a través del diálogo, intercambio de opiniones, presentación de resultados de investigaciones y logros, los estudiantes enriquecerán su formación integral, así como su sentido de responsabilidad social, autocrítica, sensibilidad y percepción del valor estético.

Además de la interpretación musical existen otros ámbitos en los que los estudiantes podrán participar durante este evento, como el manejo de las emociones del intérprete de la música, el funcionamiento mental y la química de las emociones, un curso taller impartido por Claudia Fabiola Tello Avellaneda, psicóloga especialista en Músicos, así como la composición de piezas musicales con el uso de las nuevas tecnologías, conferencia a cargo de Víctor Paz Villalobos, especialista en la materia.

De igual forma, el jefe del departamento de Música de la UAA, indicó que con la inauguración de este tradicional evento también se dio la bienvenida a los 25 nuevos universitarios que se integran a esta licenciatura, a fin de que desde su primer día de clases inicien su camino profesional con un modelo académico en que los conocimientos y habilidades adquiridas en las aulas se complementan con la práctica y exposición constante a través de presentaciones formales con presencia de todo tipo de público.

Por otra parte, detalló que durante los conciertos de esta Semana de la Música se expondrá una amplia gama de géneros, pues se explorará desde la música académica y popular, hasta percusiones modernas y creaciones contemporáneas. Adicionalmente, el público podrá disfrutar de recitales de piano, guitarra y clarinete, por lo que todos los espectadores tendrán al alcance un evento artístico con gran variedad de estilos y sin ningún costo.

Para mayor información, cualquier interesado puede consultar la información en la página de la UAA o acudiendo directamente al departamento de Música de la Autónoma de Aguascalientes,

el cual está ubicado en la calle Álvaro Obregón número 419 en la zona Centro de la ciudad. O comunicándose al teléfono 916-43-61 de 8:00 a 15:30 horas.

